



El Santander será líder en fondos de inversión tras el acuerdo con Allianz

Superará a Caixabank y BBVA en un momento de salida de dinero de los inversores

Ángel Alonso MADRID.

El acuerdo alcanzado entre Banco Santander y Allianz para la venta del 60 por ciento que mantenía la compañía aseguradora en la firma Allianz Popular –por 936,5 millones de euros– va a significar que la entidad cántabra dé un salto cualitativo en la industria de gestión de activos en España. Santander Asset Management se convertirá, a partir del próximo año, en la primera firma por volumen de activos, superando a sus eternos rivales, CaixaBank AM y BBVA AM, que lideraban hasta ahora la clasificación.

Si se suman los activos que gestiona Allianz Popular en la actualidad, 8.185 millones de euros, según los datos de mayo de Inverco, la gestora del Santander aumentaría su patrimonio hasta los 45.740 millones de euros, por encima de los 44.511 millones de la entidad catalana y los 39.468 millones del banco azul. Y en función de la evolución del mercado y de la capacidad de captación de nuevo dinero, la cifra de la nueva Santander AM podría variar significativamente.

CaixaBank y BBVA habían logrado mantener su posición de liderazgo en los últimos años gracias a la integración de las distintas cajas de ahorros que fueron adquiriendo, llegando en algunos momentos a superar claramente a su directo competidor, Santander AM, que nunca lograba sobrepasar su volumen de activos.

Con este acuerdo, que tendrá efectos a partir del primer trimestre de 2020, Santander AM consigue posicionarse como primera firma en gestión de activos, aunque el momento de mercado no está siendo especialmente halagüeño para las gestoras, con un regreso de los ahorradores a sus perfiles más conservadores, lo que se ha traducido en



Santander sería actualmente la primera gestora de fondos de inversión por volumen patrimonial. NACHO MARTÍN

la entrada de dinero en fondos de renta fija, y reembolsos netos en las categorías de bolsa.

Allianz Popular AM fue la firma que nació del acuerdo entre Banco

Popular y Allianz para la distribución de productos de inversión, entre los que se incluían fondos de inversión y planes de pensiones.

Con la compra del Popular en

2017, era cuestión de tiempo que el Santander revisara ese acuerdo. Y finalmente ha decidido pagar 936,5 millones de euros para su ruptura. Esta firma gestiona 4.018 millones en fondos de inversión y 4.163 millones en fondos de renta fija, donde controla 1.707,5 millones, y en garantizados, con un volumen de 1.339 millones de euros.

En planes de pensiones, sumando la parte de Allianz Popular, el Santander mantendría el tercer puesto por volumen de activos, con 9.537 millones de euros, acortando algo la distancia con los 22.000 millones y los 27.000 millones de euros que gestionan BBVA y CaixaBank, respectivamente, según Inverco.

Mapfre y Aegon se benefician de la ruptura con la aseguradora alemana

El acuerdo entre Banco Santander y Allianz refuerza el papel de Aegon y Mapfre dentro de la entidad cántabra en su negocio de banca-seguros. La primera se quedará con el 51 por ciento del negocio de Allianz Popular en seguros de vida riesgo y el 51 por ciento de seguros generales procedentes del Popular no transmitidos a Mapfre, compañía que asume el 50,01 por ciento del negocio de seguros de automóviles, multirriesgo comercio y pymes y de responsabilidad civil para empresas, garantizándose así ser su socio preferente en esas ramas.